



# Comité Permanente del Senado confirma embajador de México en Canadá



En días pasados, la Comisión Permanente del Senado de la República confirmó a Carlos Manuel Joaquín González como Embajador de México en Canadá.

Durante la sesión de la Comisión Permanente, los legisladores participaron en una votación, con 23 votos a favor, 12 en contra y un voto, ratificando la propuesta del Ejecutivo Federal sobre el nombramiento de Carlos Manuel Joaquín González como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México en Canadá. apoyado para no tomar

Tras refrendar el dictamen, el presidente del consejo de administración, el diputado Santiago Creel Miranda, aceptó la protesta legal de Carlos Manuel Joaquín González como embajador de México en Canadá.

Los miembros de la Comisión Permanente destacaron la importancia de fortalecer los lazos con el país norteamericano, destacaron la trayectoria de Joaquín González y expresaron su confianza en que representaría al país con honor a través de su cargo.

La sesión también abrió un espacio para que los MLA de PAN, PVEM, PT y Morena hablaran sobre esta ratificación.